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ACATA DA REUNIÃO ORDIj'llillIA DE 18/6/976 

No dia dezoito de Junho de mil novecentos e se~~e seis, nesta ci

dade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da C~ra 

Muni ci pa l , reuniu ordinariamente a Comissão Administrativa da mesma C~mara Mu 

ni ci pa l , sob a presid~ncia do Vice-Presidente Senhor Carlos Alberto da Silva 

Jer óni mo , na impossibilidade de comparência do Sr. Presidente e com a presen 

ça do Vice-Presidente Sr. Orlando Moreira de Campos Cruz e dos Vogais Srs. 

João Evangelista Vieira Sarabando, Dr. Joaquim Ant6nio Calheiros da Silveira, 

Dr . Armando Sucena Sea br a , Dr. Gilberto Parca Madw ~l · e Alberto Gomes de An

drade •- - - - - - - - - - - - - - - - - - .. - - - - - - - - - 

Decl ar ada aber t a a reuni~o pelo Sr. Vice-Presidente, foi aprovada com 

dispensa de l ei t ura a acta da reunião anterior, que vai ser assinada.

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificada a falta 

dada pelo Voga l Sr. Alfredo do Samei~o Pereira Bacelar Alves, sendo dado iní

cio aos trabalhos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A 9 ui ~S~o_ -ª-e notoriz~ - De harmonia com a delibaraçâo tomada em re1!. 

ni ~o de 20 de ~h io findo, foram presentes as propostas para o fornecimento de 

moto r i zadas , t endo-se constatado que pelas firmas a seguir indicadas foram 

of er eci dos os das marcas e preços que tamb~m vão indicados:- - - - - - - - 

NQ. 1 - S.I.S. - Veículos Motorizados, Ldª. S.I.S. - Sachs com preços 

ent r e 9 097~00 e 20 515$00 por cada unidade;- - - - - - - - - - - - - - - - 

NQ. 2 - Marcelino dos Santos & Cª. Ldª. - Casal, modelo K 181- 16 775S00, 

com i mposto de transacç~es incluído; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Nº . 3 - Veículos Casal, Ldª. - Carina, modelos K166, K167, e K184, re~ 

pect i vament e por 12 210$00, 12 595~00 e 16 275~0, já com o imposto de trnns~~ 

ções incluído; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Nº. 4 - Fàmel - ~~:t:,ica de Produtos Hetz{licos, Ldª. - Fame;l Hi r age 74

- 12 532~00, sem o imposto de transacções incluído;- - - - - - - - - - - - 

N2. 5 - E.F. Sucena & Filhos, Ldª. - E.F.S., de vários modelos, por 

16 100$00, 17 600$00, 18 700~00, 20 100~00 e 18 300~00, respectivamente, acre~ 

ci dos do imposto de transacç~es.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Foi deliberado, por unanimidade, que estas propostas ficassem para e~ 

tudo e resoluç~o oportuna.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Funcionalismo municipal - Licença por doénça - De~idament e conf i r ma

dos pelo Subdelegado de Saúde deste concelho foram presentes e deferidos os 

requer iment os do cantoneiro de lª. classe José Pinheiro de Sousa Nacedo e do 

el ect r i ci s t a Már i o de Almeida Marques, a solicitarem licença por doença, em 
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virtude de continuarem doentes e impossibilitados e em as respectivas 

funç5es.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Orçamentos - Foi novamente presente o oroamento primeiro suplementar 

ao ordinário para o corrente ano, dos Serviços Municipalizados, o qual apre

senta, quer na receita, quer na despesa, a importânc~a de 4 575 000800 . - - 

Verificando-se, pelas certidões anexas, que durante o tempo em que es

teve patente ao p~blico, nos termos legais, n~o foi apresentada qualquer recl~; 

... 
maç~o , foi deliberado, por unanimidade, aprov~-lo definitivamente.- - - 

Assistência judiciária - Foi presente um requerimento de }~ria de Je

sus Fer rei r a das Neves, casada, empregada hospitalar, actualmente a residir na 

!Dador a e anteriormente moradora na Rua do Areeiro, em S. Bernardo, a solici

tar que lhe s e j a cert i f i cada a sua insuficiência econ6mica que lhe pernita Cl' .

tear as nor~i s despesas de uma acção de separação de div6rcio a propor e fa

zer s eguir seus t ermos contra seu marido Eduardo Aníbal Soares da Costa, de 

quem se encontra separada de facto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Em fa ce do atestado passado pelo Presidente da Comissão Administrati

va da Fr eguesi a de S. Ber nar do foi deliberado, por un~nimidade, declarar, nos 

termos do ar t i go 482 . , n Q• 152 . , do C6digo Administrativo, que a requerente 

não possui bens m6vei s ou im6veis. - - - - - .. - - - - - - - - - - - - - - 

Sub§í~~ - Em face do pedido formulado pelo Centro Recr6at±Vu~Eix~~ 

se foi deliberado, por unanimidade, conceder o subsídio de 3 000 800 àquela 

agr emiaçgo . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Trânsi~ - Por proposta do Vogal Sr. Dr. Joaquim Silveira foi delibe

rado, por unanimidade, mandar executar uma passagem de peões na Rua de Hár i o 

~cramento , um pouco a sul do entroncauento com a Rua das Pombas.- - 

Foi também deliberado, por unanimidade, mandar colocar duas placas ~~ 

ticat i vas de aproximação de crianças, sendo uma do lado poente, un pouco ante8 

~ Rua das Pombas e a outra, do lado nascente, a cerca de 100 metros da passa

dei ra . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Foi igualmente deliberado, por unanimidade, solici t ar a colaboração 

da P.S.P., no sentido se ser efectuado o policiamento do local, dado o per i c'"' 

exi st ent e para os alunos que se deslocam para a Escola Preparat6ria de Jo~o 

Afonso de k~eiro.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Rec t i fi~~o__~ :P.S\'yj.pl..eIft S\9..~.9..jlL~ .M• .§)l~t?Atre 1~ 'ltaduços..L-9arJ:.ej.!~ 

Larga e Paço - Foi presente o ofício n Q• I 304, datado de 8 de JurlllO corren~ 3~ 

da Dire c ç~o de Urbanização do Distrito de Aveiro, a prestar infornação acer~a 

~ proposta apresentada pelo Sr. Alexandre Tavares Conti~~o e sC6cri~~ J ~ ~ 

~a de novo concurso público, elevando a base de 2o%.~ - - - - - - - - 
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novo concurso, com a base de licitação de 1 576 682$00 e o dep6sito provis6

rio de 39 417$00.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

" N~c)~I:fp.'pi tacion~-",Ç.y.in_ta do Canha" - Er.1 contãnuação do tratado 

na 1Ütima reunião, o Vice-Presidente Sr. Carlos Jerónimo deu a conhecer que, 

cer t ament e em consequ~ncia das notícias publicadas na Imprensa, telefonaram 

do Fundo de Fomen:o da Habitação a perguntarem qual a posição do problema do 

contrat o de desenvolvimento a estabelecer, tendo o Sr. Engº . Nabais Costa pre~ 

tado a informação de que dentro de quinze dias estaria solucionado.- - - - - 

Em face daquela informação p mesmo Sr. Vice-Presidente prop6s que se 

suspendes se pelo pr a zo improrrogável de 15 dias, a deliberaç~o tomada na últi 

ma reuni~ , a fim de permitir a possibilidade de resoluglo por parte do Fundo 

de Fbmento da Habitaç~o . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Por propos t a do Vice-Presidente Sr. Or l ando Cruz foi ainda deliberado~ 

por unanimidade , que se enviasse uma cópia desta resolução ao Sr. Engº. Nat~ · 

Costa .ft. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .. - - - - - - 

Parque de Campism~ - O Vogal Sr. Alberto Andrade referiu-se aos ante

cedentes relacionados com a construção de um parque de campismo nos terrenos 

situados entre a Avenida de Artur Ravara e a Rua dos Santos Mártires, cuja aprQ 

vação j á tinha sido requerida, e propôs que se desse início aos trabalhos de 

t errapl oDB.gem , encarr egado- se , para esse efeito, a firma"Savecol", o que foi 

apr ovado por unanimidade.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

O Sr. Vogal solicitou tamb~m a colaboração do Vogal Sr. Dr. Joaqlli.m 

Si l veira , no sentido de ser efectuado o estudo de estacionamento do lado da 

Avenida de Artur Ravara, com vista aos inconvenientes que se têm verificado 

na rona quanto ao trânsito e, inclusivamente, à circulaç~o das ambulâncias. 

O mesmo Sr. Vogal tamb~m chamou a atenção para a necessidade de os 

Servi ços Municipalizados efectuarem o estudo do abastecimento de água e forn~ 

ciment o de energia el~ctrica ao parque de campismo.- - - - - - - - - - - - 

Bairro da Cova do Ouro - O Vice-Presidente Sr. Orlando Cruz pôs o pro

bl ema da situação em que se encontram as famílias que ocuparam as casas do Bai,:':'. 

ro da Cova do Ouro, e disse que apesar de condenar a forma como entraram nes

~ casas e de considerar que talvez hája pessoas com mais direito de as habi

tarem, considerava uma. sitruação criada e, portanto, propunha que se procedes

se à ligação provis6ria da água e da luz, até que a futura avaliação das condj, 

ç ~e s e das necessidades dos ocupantes e dos inscritos no concurso oportunameB 

te aberto, o problema fosse revisto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Sobre este assunto pronunciaram-se os restantes membros presentes, que 

condenaram a forma como as casas foram ocupadas t pois puseram em causa as auto
:- : ( .... 
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ridades competentes e, inclusivamente, prejudicaram outras pessoas com iguais 

ou mai or es necessidades e que confiaram no espíDito de justiça dos membros 

da Comiss§:o Administrativa. - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - 

Discutida a forma de resolver este problema, foi deliberado, por una

nimidade, por proposta do Vogai Sr. Dr. Joaquim Silveira, que se estudasse 

imedi atament e uma f6rmula de contrato a estabelecer com os oeupantes do BaiL 

ro da Cova do Ouro, de maneira a que isso não venha a implicar qualquer legali. 
zaç!o da ocupaç~o, que viria a ser efectuada logo que definida a po8iç~o a to

~r, permitindo-se a ligaç~o da electricidade e, sobretudo, da ~gua, dado o 

per i go de propagação da c6lera que da sua falta poder~ resultar.- - - - 
v 

~bras intimadas - O Vice-Presidente Sr. carlos Jer6nimo deu a conhe

cer que o Sr . Dr. Joaquim ~ Silva Pereira Peixinho tinha vindo à Câmara, 
ue 

pára salientar e escl ar ecer o seu silêncio quanto às notificaçtes que lhe fo

ram fei tas para proceder a obras no pr~dio da Rua do Cais do Paraíso, nQ• 11, 

emAveiro n!o s ignifica falta de consideraç~o e respeito para com as deliber~ 

ç ~es tomada s,~as s~o unicamente devidas a uma quest~o relacionada com um h6s 

pede da i nqui l i na daque l e pr~dio.- - - - - - - - - - - - - - - - - 

Acr es cen t ou que iria ser apresentada uma exposiç~o na qual o proble

ma ser ia convenientemente esclarecido.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Funci9~~JL-~~i~1 - Concursos - Em virtude de a engenheira ci

vil de 1'. classe Maria Gracinda de Mat os Silva ainda se encontrar doente, foi 

deliberado , por unanimidade, designar o engenheiro t~cnico Manuel Duarte Ramos 

para a subs t i t uir no cargo de membro do júri do concurso para provimento do 

lugar de desenhador de 2~. classe, para o qual havia sido nomeada em reuni~o 

de 20 de Hai o findo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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